

BRIMOB

Cegah Kejahatan Modus Ganjal ATM Jelang Nataru, Polisi di Kota Tasikmalaya Tingkatkan Patroli Ke Perbankan.

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BRIMOB.NET

Dec 18, 2024 - 14:00



Cegah Kejahatan Modus Ganjal ATM Jelang Nataru, Polisi di Kota Tasikmalaya Tingkatkan Patroli Ke Perbankan.

TASIKMALAYA – Untuk menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif dan mencegah kejahatan dengan modus ganjal ATM menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru, Unit Pengamanan Objek Vital (Pam Obvit) Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota melaksanakan patroli rutin di sejumlah objek vital, termasuk area perbankan, Selasa pagi, 17 Desember 2024.

Patroli ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk mencegah gangguan keamanan, seperti pencurian atau aksi kriminalitas lainnya yang kerap terjadi di kawasan perbankan menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru.

Beberapa bank yang menjadi sasaran patroli meliputi bank nasional dan bank swasta yang berada di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota.

Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota AKP Hartono, menjelaskan bahwa patroli ini dilakukan dengan intensitas tinggi sebagai upaya kepolisian untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang akan bertransaksi di gerai ATM.

"Kantor perbankan dan gerai ATM menjadi salah satu sasaran patroli yang dilakukan oleh Personel Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota," kata Kasat Samapta AKP Hartono dalam siaran persnya, Rabu pagi.

Selain melakukan pengecekan di sejumlah gerai ATM, petugas juga menyambangi satpam yang bertugas dan memberikan pesan-pesan kamtibmas.

"Kami mengimbau kepada satpam yang bertugas agar tetap waspada dan cepat memberikan informasi jika melihat hal-hal yang mencurigakan," jelas AKP Hartono.

AKP Hartono juga mengimbau kepada warga masyarakat untuk memberikan informasi jika melihat atau mengetahui hal-hal yang mencurigakan.

"Kami mengimbau kepada warga masyarakat untuk memberikan informasi jika melihat atau mengetahui hal-hal yang mencurigakan," tambahnya.

AKP Hartono menegaskan bahwa kegiatan ini akan terus ditingkatkan menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru untuk mencegah kejahatan dan gangguan kamtibmas lainnya.

"Kegiatan ini akan terus kami tingkatkan menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru untuk mencegah kejahatan di perbankan," tutup AKP Hartono.